
ПРОТОКОЛ 

заседания аппаратного совещания отдела образования и защиты прав 

несовершеннолетних администрации Знаменского района № 8 

 

14 февраля 2020 г. 

р.п.Знаменка, 10.00мин. 

 

Присутствовали: 

Начальник отдела образования и защиты прав несовершеннолетних 

администрации Знаменского района — Пьянов П.В. 

Специалисты отдела образования — Валиева М.Г., Дроздова Ю.С., Конина 

Т.Ю., Галдобина Л.А. 

Приглашенные: руководители ОУ, педагоги — организаторы 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 

1. О соблюдении законодательства РФ в области образования детей с 

ограниченными возможностями здоровья 

 Выступающие: 
Валиева М.Г. - специалист отдела образования и защиты прав несовершеннолетних 

2. О внесении предложений по соблюдению законодательства РФ в 

области образования детей с ограниченными возможностями здоровья 

 Выступающие: 
Предложения членов заседания аппаратного совещания отдела образования и защиты прав 

несовершеннолетних администрации Знаменского района 

Заседание открыл начальник отдела образования и защиты прав 

несовершеннолетних администрации Знаменского района П.В. Пьянов. Он 

познакомил присутствующих с повесткой заседания. Замечаний и дополнений 

к повестке не поступило. 

Повестка дня принята единогласно. 

По первому вопросу «О соблюдении законодательства РФ в области 

образования детей с ограниченными возможностями здоровья» выступила 

Валиева М.Г. Она рассказала о соблюдении законодательства РФ в области 

образования детей с ограниченными возможностями здоровья (информация 

прилагается) в образовательных организациях района по результатам 

проведенного анализа. 

В процессе обсуждения темы приняли участие: Пьянов П.В., Валиева М.Г., 

руководители ОУ, педагоги-организаторы ОУ. 

Заслушав информацию «О соблюдении законодательства РФ в области 

образования детей с ограниченными возможностями здоровья», решили: 

1. Информацию специалиста отдела образования и защиты прав 

несовершеннолетних администрации района  Валиевой М.Г. принять к 

сведению. 

2. Продолжить работу по соблюдению законодательства РФ в области 

образования детей с ограниченными возможностями здоровья (Валиева М.Г.). 

ГОЛОСОВАЛИ: 



Решение принято единогласно 

 

По второму вопросу «О внесении предложений по соблюдению законодательства 

РФ в области образования детей с ограниченными возможностями здоровья» 

выступила Валиева М.Г.. Она предложила руководителям образовательных 

учреждений поставить на особый контроль детей с ограниченными 

возможностями здоровья. 

В процессе обсуждения темы приняли участие: Пьянов П.В., Валиева М.Г., 

руководители ОУ, педагоги-организаторы ОУ. 

Заслушав информацию «О внесении предложений по соблюдению 

законодательства РФ в области образования детей с ограниченными 

возможностями здоровья», решили: 

1. Информацию специалиста отдела образования и защиты прав 

несовершеннолетних администрации района М.Г. Валиевой  принять к 

сведению. 

2. Рекомендовать: 

руководителям образовательных учреждений поставить на особый контроль 

детей с ограниченными возможностями здоровья. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

Решение принято единогласно 

 

 

 

Начальник отдела образования 

и защиты прав несовершеннолетних                                                 П.В. Пьянов 


